



東北小だより

新座市北野3-1-1 Tel 048-471-2022
<http://www.c-niiza.ed.jp/e-tohoku/>

～学校教育目標～
 なかよく元気な子
 よく考える子
 すすんで働く子

令和4年度11月号
 令和4年10月31日



「学ぶ」と「真似る」

校長 梅田 竜平

先週28日(金)に、校内音楽会を実施しました。感染防止のため、昨年度同様、上学年と下学年の2学年が見合う形で、午前中に3回に分けて行いました。保護者の皆様には大変申し訳ありませんでしたが、私は子供たちの音楽に触れ、幸せな一時を過ごさせていただきました。講評の場では、ぐっと胸に迫るものがあり、話がまとまりませんでした。

1～3年の低学年は、元気のよい歌声だけでなく、言葉を大切に、強弱をつけて感情を表現し、歌いました。合奏では1つの形に拘らず、変化をつけて演奏しました。4～6年の高学年は、声を張り上げるのではなく、温かく、やさしい声でハーモニーを響かせました。合奏では、様々な楽器を駆使し、厚みと迫力のある演奏を披露しました。

2学年で見合うのは、下学年が上学年にあこがれをもってほしい、上学年の姿から学んでほしいと考えるからです。「まなぶ(学ぶ)」という言葉は、「まねる(真似る)」という言葉と同じ語源といえます。下学年の児童には、上学年の合唱・合奏する姿・音色をしっかりと目と耳に焼き付け、よいところを真似ることを願っています。また、上学年は下学年が真似て学べるよい手本を示すことを期待します。

本年度の音楽会テーマは、高学年児童で構成する音楽会実行委員会で「音・声・気持ちを一つに 心に残る音楽会へ」としました。「一つ」にするためには、自分のことだけでなく、周囲の子を意識しなければなりません。練習する過程で互いに思いやる心を育くんだことでしょう。また、心に残る音楽会にしようと、演奏する者と聴く者が互いにリスペクトと感謝の気持ちをもって実施することができました。

後日、動画配信をいたします。学校の記録用ですので、画像等についてはご容赦ください。生の演奏とはいきませんが、映像を見ながらお子さんの話を聞いていただければ幸いです。

| 日 | 曜日 | 11月校内行事 |
|----|----|--------------------------------------|
| 1 | 火 | PTA朝のあいさつ(1・3年) PTA資源回収 |
| 2 | 水 | 全校朝会 |
| 3 | 木 | 文化の日 |
| 4 | 金 | 読み聞かせ(1・3・5年・マーガレット) 個人面談① |
| 5 | 土 | 保育施設プリエ 運動会 ばわーあつぷくらぶ(まなび、クワカブ) |
| 6 | 日 | |
| 7 | 月 | 志木駅前商店会花植え(3年) |
| 8 | 火 | ★スクールカウンセラー来校(午前中) 個人面談② |
| 9 | 水 | 体育朝会 自転車教室(4年) 個人面談③ |
| 10 | 木 | 委員会活動 |
| 11 | 金 | 読み聞かせ(2・4・6年) 個人面談④ |
| 12 | 土 | |
| 13 | 日 | |
| 14 | 月 | 県民の日 |
| 15 | 火 | 伝統文化体験教室(6年) 第4回学校運営協議会 個人面談⑤ |
| 16 | 水 | 音楽朝会 社会科見学(5年) |
| 17 | 木 | 伝統文化体験教室(6年) 幼保小交流会(1年) クラブ活動 |
| 18 | 金 | 芸術鑑賞会(児童のみ) 個人面談予備日 |
| 19 | 土 | 学校施設遊び場開放(校庭) ばわーあつぷくらぶ(ソフトバレー、クワカブ) |
| 20 | 日 | 避難所参集・開設訓練(午前中) |
| 21 | 月 | 校内授業研究会 |
| 22 | 火 | |
| 23 | 水 | 勤労感謝の日 |
| 24 | 木 | クラブ活動 |
| 25 | 金 | |
| 26 | 土 | |
| 27 | 日 | |
| 28 | 月 | |
| 29 | 火 | 授業参観・懇談会(4-1・4-3・4-4・6年) |
| 30 | 水 | 全校朝会 授業参観・懇談会(2・3年・4-2・マーガレット) |

～下校時刻の変更について～

以下の日にちにおいて、下校時刻が変更になります。よろしく願いいたします。

11月4～18日 個人面談期間 ※詳細は別紙参照

11月21日(月) 校内授業研究会 全学年14:20下校

～給食費・教材費の口座振替について～

11月の口座振替日は11月4日(金)です。給食費は、全学年4,010円になります。その他、教材費の振替えもありますので、残高の確認をお願いいたします。

先日配布した「教材費振替のお知らせ」では、11月2日(水)振替えとなっていました。正しくは11月4日(金)です。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。